
1

回答者
番号

その他記述

※ 日本バイオインフォマティクス学会
※ 再生医療学会
※ 再生医療学会
※ 日本毒性学会

質問4. 所属する学会についてお聞きします ＜複数回答可＞ （その他）



2

回答者
番号

テーマが偏っている記述

 記述なし

質問5-2. シンポジウムについて ＜複数回答可＞ （テーマが偏っている）



3

回答者
番号

その他記述

 記述なし

質問5-6. シンポジウムについて ＜複数回答可＞ （その他）



4

回答者
番号

その他記述

 記述なし

質問6. ワークショップについて ＜複数回答可＞ （その他）



5

回答者
番号

その他記述

※ ディスカッサー制は良いと考えているが。今回実施がうまく活用できていなかったように思う。

質問7. ディスカッサー制についてお聞きします ＜複数回答可＞ （その他）



6

回答者
番号

その他記述

 記述なし

質問8. 一般演題全般について ＜複数回答可＞ （その他）



7

回答者
番号

その他記述

※ 参加していない

質問9. 年会会期中の各日のタイムテーブルについて ＜複数回答可＞ （その他）



8

回答者
番号

その他記述

※ 普段聴くことのない分野の公演が聞けて面白かった。

質問10. 年会の特別企画について、良かったと思うものにチェックしてください ＜複数回答可＞ （その他）



9

回答者
番号

要望・その他記述

 記述なし

質問11. 企業展示会・バイオテクノロジーセミナーについて ＜複数回答可＞ （要望・その他）



10

回答者
番号

その他記述

 記述なし

質問12. ITシステム（WEBシステム・アプリ）についてお聞きします ＜複数回答可＞ （その他）



11

回答者
番号

その他記述

※ 使っていない

質問13.  ITシステム・年会プログラム集・ポケット版プログラムの使用状況について ＜複数回答可＞ （その他）



12

回答者
番号

その他記述

※ 特に連携していることを感じなかった。2割程度が他学会主導のプログラムであれば良いと思う。

質問14. 本年会の開催形式（単独開催・他学会協賛形式による連携※）について ＜複数回答可＞ （その他）



13

回答者
番号

協賛形式の連携が可能な学会記述

 記述なし

質問15-3. 今後の年会の開催形式についてお聞きします ＜複数回答可＞ （協賛形式の連携が可能な学会）



14

回答者
番号

合同開催が可能な学会記述

 記述なし

質問15-6. 今後の年会の開催形式についてお聞きします ＜複数回答可＞ （合同開催が可能な学会）



15

回答者
番号

その他記述

 記述なし

質問15-8. 今後の年会の開催形式についてお聞きします ＜複数回答可＞ （その他）



16

回答者
番号

意見記述

※ 今年は落ち着いて話が聞けて、討論の時間も多く参加しやすかった。個人的にはこのような大きな年会では3日くらいまで
が限度で、4日あると体力的に辛い。プログラムも分野が程よく分散していて、聴きやすかった。

※ 学生さんのポスター発表をきいていると、実施された研究のモチベーションが不明瞭なものが多い気がします。
※ 会期中にITシステムを使えないと参加しづらい年会にはしないで欲しい。

質問16. その他、年会全般についてのご意見があればお書きください


